



Schützenkreis sucht neues Kreiskönigspaar

Samstag geht's dem Adler an den Kragen

HAGEN. (wp) Noch steht der Königsadler in voller Pracht, bevor es ihm am Samstag, 10. Juni, beim Schützenfest des Schützenkreises Hagen an den Kragen geht. Los geht es um 14.30 Uhr auf dem Festplatz des Schützenvereins Lennetal, Lennestraße 74. „Vogelbauer“ und 2. Vorsitzender Werner Cartus ist sicher, dass es ein spannendes Königsschießen gibt. Der gleichen Ansicht ist auch der

Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich, der alle Bürger zum Zuschauen einlädt. Etwas wehmütig blickt das noch amtierende Kreiskönigspaar Friedhelm und Ruth Bussbach auf die vergangenen drei Jahre ihrer Regentschaft zurück. Am Sonntag, 11. Juni, findet an gleicher Stelle ab 11 Uhr der Bezirksjugendtag des Bezirkes Mark statt und im Anschluss daran das Bezirksjugendkönigsschießen.

2006-06-10 - WP